
 

 

 

 

 

土江 仁 院長～新年のご挨拶～

  

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024年の年頭にあたり、まずは、元日に発生しました能登半島地震により亡くなられた方々に謹んでお

悔みを申し上げますとともに、被災された多くの皆様に心よりお見舞いを申し上げます。 

 

昨年は当法人へのご理解、ご協力を頂けた事に感謝申し上げます。 

本年は医療・介護業界において、診療報酬及び介護報酬等の改定があり、「2040年問題」に向けたス

タートの年となります。より一層、法人全職員が力を合わせて地域に貢献して参ります。ご指導・ご支援の

程よろしくお願い申し上げます。 

本年が皆様にとりまして、より佳き年になりますことを祈念しまして年頭のご挨拶といたします。 

 

初詣・絵馬作り ２０２４



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♪we wish you a merry christmas♪



 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

ホームページ   インスタグラム 

所沢緑ヶ丘病院からのお知らせ

社ワクチンと比較して有効性安全性は同等というデータが出されています。接種対

昨年４月２日（日）地域交流イベントとして、当施設内のお花見会を開催し多くの

日本一長い！けやき並木！

ものケヤキの木が植栽されており日本一長いけや
き並木

読売新聞社が創刊した” ”



 

1937年 6月生まれ。８６歳かな？ 

                     

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q.1 緑ヶ丘にいらして、どの位になりますか？ 

一昨年１０月だから、１年と３か月位。 

Q.3 ここでの生活は如何ですか？(パズルをしていたらしく 

  

 ご自分で大学ノートに沢山の数字を書いているのが見える) 

Q.2 生まれは何年ですか？ 

数独、パズル。ノートに答えを書いていっている。これは 

読売新聞の日曜版で毎週１回載っている。 

朝日新聞も土曜日、週１回ある。 

Q.4 子供の頃はどちらで生活されて 

 

いましたか？ 

生まれは飯能市、東吾野村。 

合併して飯能市になった。 

Q.5 自然豊かな所ですね。 

夏は魚獲りをした。鮎はほとんど獲れないけど、ハヤ 

が獲れた。左手で箱めがねを覗いて、右手にモリを持

って突く。自分はあんまり上手じゃなかったけど。 

木登りもした。布を巻いてボールを作って河川敷の 

狭い所で野球をやった。 

Q.6 獲った魚はどうしたんですか？ 

串焼きにして、焼いて食べた。 

Q.7 お仕事は何をされていたのですか？ 

高校を出て鉄道会社に就職した。就職難で正社員で他 

に行きたい所があまりなかった。１年位現場にいて、あと 

は池袋の本社にいた。住まいを所沢に移してから所沢に 

本社が移ったので、３０分くらい歩いて通っていた。 

Q.8 鉄道会社の社員が電車に乗る時は 
やはり定期で乗るんですか？ 

定期じゃなくて、社員証で乗れる。 

会社の沿線じゃない社員は定期代 

が支給された。 

Q.9 大雪などの時は、緊急出勤をしたんですか？ 

 
事務職員は役に立たないから…。西武球場

で野球がある時は、改札で手伝いをした。 

Q.10 ご家族面会の時に外国の方が 

 
いらしてましたね？ 

 
娘の旦那がアメリカ人でカナダに 

住んでいるけど、近いうちに帰国 

して日本で住む予定。 

Q.11オリエンテーリングでテレビに出たと聞きましたが？ 

 
社会人になってから３５歳の時に日本の大会で初めて 

優勝した。スウェーデンやニュージーランド、フィンランド 

香港などに行った。 

英語が出来ないので地図だけ見て走ってタイムを競っ

た。ウォーキングは退職してから日本のあちこちで楽し

んだ。山も好きでよく歩いた。 

Q.12 奥様はお元気ですか？ 

元気です。一人で住んでいます。 

馴れ初めは、妻の許可を得ないと 

話せないな。 

IPadの LINEでメールをしたり、 

話をしたりしている。 

ご利用者様、一人一人の大切な人生。その一端をご紹介させていただきます 


